



CONTENIDOS

- POLÍTICA REGIONAL
- EDUCACIÓN Y FORMACIÓN
- CULTURA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

INFO DAY HORIZONTE 2020 – “SALUD, CAMBIO DEMOGRÁFICO Y BIENESTAR”

El Reto Social 1 (SC1) de Horizonte 2020, relacionado con Salud, Cambio Demográfico y Bienestar tiene un Programa de Trabajo para 2017 que ofrece convocatorias con un presupuesto general de uno 400 millones de euros. En esta jornada informativa se ayudará a los potenciales participantes a resolver las dudas que puedan surgirles.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 08.07.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

BÉLGICA-BRUSELAS: AISLANTES Y ACCESORIOS AISLANTES

Anuncio de licitación para el suministro de aislantes y accesorios aislantes para locomotoras de ferrocarril y de tranvía para la SNCB.

Plazo: 26.05.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

La Unión Europea firma hoy en Nueva York el Acuerdo de París sobre cambio climático

El acto de firma, convocado por el secretario general de la ONU Ban Ki-moon, es un paso más tras la adopción del primer acuerdo mundial sobre cambio climático adoptado por 195 países en París en diciembre de 2015.



Hoy se celebra en Nueva York el acto de firma del [Acuerdo de París](#), en el que participa la Unión Europea. En nombre del presidente Jean-Claude Juncker, asistirán a la ceremonia el vicepresidente de la Comisión responsable de la Unión de Energía, Maroš Šefčovič y el comisario de Acción por el Clima y Energía, Miguel Arias Cañete.

El Acuerdo de París establece un plan de acción global para mantener el aumento de la temperatura mundial por debajo de 2 °C e impulsar los esfuerzos para limitar ese aumento incluso a los 1,5 °C por encima de los niveles preindustriales. El acuerdo también tiene como objetivo fortalecer la capacidad de los países para hacer frente a los impactos del cambio climático.

El acuerdo entrará en vigor una vez que haya sido ratificado por al menos 55 partes, lo que representa al menos el 55 por ciento de las emisiones globales de gases de efecto invernadero. Para la Unión Europea, esto requerirá no sólo un procedimiento legislativo de la UE - que implica la aprobación del Parlamento Europeo - sino también la ratificación en cada uno de los 28 Estados miembros.

POLÍTICA REGIONAL

Contrataciones públicas: un estudio sobre la capacidad administrativa en la UE

Un nuevo estudio, encargado por la Comisión Europea, ofrece una visión única y sin precedentes sobre la situación actual de la capacidad administrativa en el campo de la contratación pública en la UE, centrándose en los Fondos Europeos Estructurales y de Inversión (FEIE).

Este estudio se centra en los sistemas y estructuras existentes en los Estados miembros y

Anuncio de licitación para el suministro de aparatos de distribución y control de electricidad para INFRABEL.

Plazo: 25.05.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

proporciona una importante información sobre cómo mejorar la calidad de las contrataciones públicas asegurando a su vez una mayor eficiencia, transparencia y regularidad, en línea con el Plan de Inversiones para Europa y el presupuesto europeo.

Un sistema de contrataciones públicas que funcione adecuadamente es importante para cualquier Estado miembro de la UE tanto por su propia eficiencia presupuestaria, como por la gestión y control de los FEIE. También es crucial para fortalecer las inversiones, el crecimiento y la creación de empleo así como para un Mercado Único Europeo más fuerte.

Este estudio proporciona una evaluación del sistema público de contrataciones de cada Estado miembro con un énfasis particular en la forma en la que se organizan y funcionan. Basado en un análisis entre los 28 Estados miembros, entrevistas de campo en 15 países, y otras investigaciones, el estudio pone de relieve las fortalezas y debilidades de cada sistema y proporciona recomendaciones específicas de los 28 perfiles. También identifica una lista de buenas prácticas y lecciones aprendidas del pasado que pueden ser usadas para mejorar la capacidad administrativa, especialmente en términos de recursos humanos, sistemas, herramientas y estructuras de gobernanza.

Este estudio es una de las secciones del [Plan de Acción para las contrataciones públicas](#), que a su vez es parte de la iniciativa más amplia lanzada por la Comisaria Corina Cretu para ayudar a los Estados miembros y a las regiones a mejorar la manera en la que invierten y gestionan los fondos de la Política de Cohesión.

EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

Lanzamiento de la nueva página web de Erasmus+

Erasmus+, el programa de la UE para la educación, la formación, la juventud y el deporte, presenta su [nueva página web](#).

Rediseñada y con versión apta para móviles, la nueva página web de Erasmus+ tiene secciones separadas para individuales y organizaciones y reúne toda la información relativa al programa, que antes estaba dispersa entre cuatro sitios de internet diferentes.

Esta página, más dinámica e intuitiva, servirá para que cualquier persona pueda acceder fácilmente a información sobre eventos, convocatorias, noticias y recursos sobre el programa Erasmus+, uno de los programas europeos más conocidos y exitosos.

CULTURA

Europeana 280: conectando a los europeos con su herencia artística

La biblioteca digital de Europa, Europeana, inauguró ayer la campaña Europeaana 280, que busca que los europeos se interesen por las obras artísticas de Europa y su evolución a lo largo de los siglos.

Esta campaña quiere arrojar luz sobre las nuevas [colecciones de historia del arte de Europeana](#), uniendo obras de arte como “Las mujeres de Tahiti” de Paul Gauguin, “Las Meninas” de Diego Velázquez, o “Salciile de la Chiajna” de Stefan Luchian. Europeana ha invitado a los 28 Estados Miembros a que indiquen las 10 obras de arte de su país que más han contribuido al arte europeo. Todas ellas se encuentran ahora reunidas en una nueva colección online que también puede descubrirse a lo largo de una serie de eventos públicos.

De manera concreta, ayer vio la luz la exposición virtual “[Rostros de Europa](#)”, que reúne obras cumbre de cada país de la UE para contar la historia de la cultura europea a través de los ojos de sus artistas. Se publicarán nuevos capítulos cada quincena hasta el mes de julio.

Por su parte, la iniciativa [#BigArtRide](#) es una experiencia artística de realidad virtual en la que las personas pueden montarse en una bicicleta, ponerse unos cascos de realidad virtual y recorrer una ciudad virtual repleta de obras de arte. Este tour recorrerá Bruselas, La Haya, Ámsterdam, París, Roma, Londres y otras capitales europeas.

Europeana agrupa más de 50 millones de libros, cuadros, películas, objetos de museo, fotografías y grabaciones que han sido digitalizados por instituciones culturales de toda Europa. Está financiada por el programa europeo Mecanismo Conectar Europa, que cofinancia redes

**Búsqueda
de socios**

Fondo Europeo Marítimo y de Pesca

El Departamento de Comercio, Finanzas y Transporte de la Universidad de Tecnología de Chipre está interesado en participar como socio en un proyecto del Fondo Europeo Marítimo y de Pesca, dentro de la convocatoria "Economía Azul: transmisión de soluciones innovadoras a las economías de las cuencas marítimas" - EASME/EMFF/2016/1.2.1.3

Fecha límite para presentar solicitudes: **20 de junio de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.



European Year
of Development 2015

